

Les faiseurs de Rêves

Une initiative des journaux

SUDINFO

Avec le soutien d' AXA Assurances



Un système de prêt pour les associations de la région récompensé



Les porteurs du projet ont reçu 4.000 euros offerts par Axa pour le réaliser

A Comines-Warneton, Faiseurs de Rêves a récompensé le projet présenté par l'asbl « Jeunes à votre service » qui envisage d'acheter et de confectionner en ateliers citoyens des jeux de plein air, des jouets géants et du mobilier facilement transportables afin de les mettre à disposition des associations, clubs, comités... de l'entité lors de leurs événements.

Il y a quelques mois, Sudinfo, en partenariat avec l'assureur Axa, avait lancé une action destinée à réunir les Belges autour de nouvelles initiatives qui font la part belle à l'humain, au local et à la proximité. L'idée

étant de redonner vie aux communes et aux quartiers, grâce à ces nouvelles actions (un gagnant par province) qui entendent réunir autour de cette dynamique les villes et villages avec les associations communales. Dans un premier temps, en stimulant et en plébiscitant l'émergence de projets locaux au sein des associations citoyennes et ensuite, en soutenant ceux qui allaient être élus par les lecteurs et le jury des rédactions.

Voilà donc comment est né le projet « Faiseurs de rêves » (dont l'équivalent au Nord du pays a été baptisé « De Waarmakers ») pour récompenser celles et ceux qui ont présenté les meilleurs projets en ce sens, à même d'insuffler ce vent d'espoir.

Dans le Hainaut, à Comines-Warneton, l'asbl Jeunes à Votre Service a présenté un projet pour faciliter l'échange et la création du tissu social. L'objectif est d'acheter et de confectionner, en ateliers citoyens, quand la situation le permettra, des jeux de plein air, des jouets géants et du mobilier facilement transportable afin de les mettre à disposition des associations, clubs, comités... de l'entité lors de leurs événements, stages, ducasses... L'asbl « Jeunes à Votre Service » resterait propriétaire du matériel et l'utiliserait également pour ses activités avec les enfants au sein de leur école de devoirs (en semaine) ou lors de ses activités avec le conseil communal des enfants et des jeunes.

RÉPONDRE À UN BESOIN

Alice Leeuwerck, à la fois bourgmestre de Comines-Warneton et présidente de l'asbl qui a remporté le prix, était ravie d'avoir reçu le chèque de 4.000 euros. « On a réussi à créer un projet qui peut être intéressant pour nos associations et qui répond à un besoin qui était présent, ici, à Comines Warneton », a-t-elle expliqué.

« La raison pour laquelle on participe à ce genre de projets, c'est vraiment pour être au plus proche du citoyen, pour savoir ce qu'il se passe dans les communes aussi. C'est une démarche qu'on a pour comprendre ce que font les communes et les citoyens et ce partenariat avec Sudinfo nous permet justement

Vincent Brossel

« Au total, 151 projets ont été rentrés dont 35 pour la province du Hainaut »

d'être au plus près de vous et de découvrir les projets », a ajouté Alessandro La Monica, account manager chez Axa.



Alice Leeuwerck, bourgmestre de Comines-Warneton

« Au total, 151 projets ont été rentrés pour Faiseurs de Rêves dont 35 pour la province du Hainaut. Votre projet a remporté 687 votes », a conclu Vincent Brossel, directeur marketing chez Sudinfo.

Laurence BRIQUET